

# きらきら



～福山市立山手小学校～

1年生 学年通信 2023年度（令和5年度）2月21日 No. 62



## ぽかぽか大作戦計画中！



生活科で「家族はなかよし」という学習をしています。そして、家族が笑顔になる場面ってどんな時だろう？と問いを投げかけ、色んなお友達と自分の家族について話をしました。家族の笑えるけんかのエピソードや、家族みんなで大笑いしたエピソードなど、とっても盛り上がりました♡「素敵な家族に恵まれて、みんなはとっても幸せだよ！」子ども達にも話しました。

そこで、この度、もっと家族のみんなが笑顔になるようにと、『かぞくを笑顔にする ぽかぽか大作戦』を計画しています。子ども達は3つ作戦を考えているので、自分のタイミングでそれぞれの家庭で実行する予定です。

今週2月22日（木）から3月1日（金）までをぽかぽか大作戦期間とします。ぽかぽか大作戦の期間が過ぎても、引き続き作戦をやり続けてくれることを願いながら、声をかけていこうと思います。子ども達が恥ずかしがりながらも作戦を実行すると思いますので、頑張った子ども達をたくさん褒めてあげてくださいね！子ども達の中には『仕事で疲れてる〇〇さんをぎゅーって抱きしめて、頭をなでなでする作戦』を考えている子もいます♪お楽しみに！（もし、子どもが恥ずかしがって作戦が実行できないでしたら、最終日辺りに声をかけてあげてくださいね）

## ～お知らせとお願い～

### ◇学習ノート（国語・算数）の購入について

もう少しで1年生が終わってしまうのですが、ちょうど今、算数や国語のノートの残りのページが少なくなっている児童が多くいます。もったいない気もしますが、できるだけ同じマスのノート購入をよろしくお願いいたします。

ページが残ったら、春休みに計算ドリルや漢字ドリルを使ってノートに書いて復習をしたり、普段から宿題とは別に自主勉強（やってくる子が結構増えてきました）をしたりと、工夫して活用してみてくださいね！